

ゆいぐみだより



2025年7月
尚徳福祉会 馬橋保育園

気温が高くなり、室内で遊ぶ時間も多くなりました。室内ではブロックや粘土、塗り絵などで遊んでいます。また他クラスに行き遊ぶ姿も見られます。プールのある日は水鉄砲や宝探しなどして楽しみながら涼んでいます。暑い日が続くので体調に気を付けながら水分補給など声をかけて健康に過ごせるようにしていきます。さらに室内遊びも増えてくると思うので飽きないよう、様々な活動も考えていきます。

今月のわらい

- ・自分なりに思いを表現しながら、友だちとの関わりを深めていく。
- ・プールなどの夏ならではのあそびを、友だちと一緒におもいきり楽しむ。

今月の行事

- 3日(木) 英語で遊ぼう
- 7日(月) 七夕の会
- 9日(水) 幼児計測
- 17日(木) 英語で遊ぼう
- 25日(金) 避難訓練



箸検定チャレンジ中！

お順番に並ぶ子どもたち。タイムリミットは60秒！その間にレベルごとに決められた数のひよこ豆を箸でお椀に移していました。「シールもらえた！」「緊張した～」など楽しんでいる様子やがんばっている様子が見られました。検定以外の時も自ら練習する姿も見られました。給食で箸を使えるようになる日を待ち遠しくしている子もいます



野菜育ってきています！

当番活動で水やりをしていた野菜たちもぐんぐん大きくなってきています。「水やりをするよ」と声をかけると「やったー！」と嬉しそうにしている姿も見られます。そして、トマトや枝豆が沢山実を付け、子どもたちは「触ってみてもいい？」「ここにもできてるよ！」「大きくなってると！」と興味津々です！みんな収穫の時期を楽しみに待っています。



待ちに待ったプール開き！！

6月からプールが始まりました。プール開きでは、紙芝居先生の話聞き、プール、水遊びのルールをしっかりと覚えていました。今年初プールでは少し涼しかったですが、そーっと足までつかり、肩、顔に水をかけ入水する子どもたち。「冷たいね」「気持ちいい！」といった声が聞こえました。水鉄砲を出すと、「欲しい！」と子どもたち、的を狙って水を飛ばしたり先生と水を掛け合ったりして楽しんでいました。他にも宝探しゲームなど楽しんでいました。水着の着替えも去年よりもっと上手になっていましたよ。毎週水曜日に、来週のプールの予定を貼りだします。外の気温や天候によっては中止することもあります。水着やシャワータオルの準備等よろしくお願いたします。

